

ASPIRASI WARGA

Polsek Panumbangan Polres Ciamis Dampingi Kunjungan Dandim 0613/Ciamis Cek Dapur Umum MBG

Ciamis - CIAMIS.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 15, 2025 - 19:11



CIAMIS ~ Jajaran Polsek Panumbangan Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan pendampingan kunjungan Komandan Kodim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., di wilayah Kecamatan Panumbangan. Kegiatan ini berlangsung di wilayah Dusun Babakan RT 09 RW 07, Desa Panumbangan, Kecamatan Panumbangan, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat,

Sabtu (15/2/2025).

Pendampingan ini dilaksanakan langsung oleh Kapolsek Panumbangan Polres Ciamis Polda Jabar AKP M. Farkhan bersama sejumlah anggota Polri. Selama itu, jajaran Polsek Panumbangan turut berkoordinasi dengan Koramil Panumbangan dan Pemerintah Kecamatan Panumbangan.

Kedatangan Dandim 0613/Ciamis di wilayah hukum Polsek Panumbangan Polres Ciamis Polda Jabar bertujuan untuk mengecek dan simulasikan Dapur Umum Makan Bergizi Gratis. Dimana wilayah Kecamatan Panumbangan menjadi lokasi yang ditunjuk untuk Dapur Umum Makan Bergizi Gratis di wilayah Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Panumbangan AKP M. Farkhan mengatakan, pendampingan atau kehadirannya merupakan wujud nyata sinergitas dan soliditas TNI-Polri dalam menyukseskan program Pemerintah untuk kesejahteraan masyarakat. Salah satunya mendukung program makan bergizi gratis untuk anak-anak khususnya di wilayah Kabupaten Ciamis.

"TNI-Polri selalu solid mendukung pemerintah, terutama terhadap program prioritas Bapak Presiden H. Prabowo Subianto dalam memberikan makanan bergizi gratis untuk para generasi muda penerus bangsa. Maka, Polres Ciamis Polda Jabar akan selalu ikut menyukseskan program pemerintah untuk kepentingan masyarakat Indonesia," kata AKP M. Farkhan.

Kapolsek Panumbangan Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, rencana dapur umum Makan Bergizi Gratis ini akan dilaunching dalam waktu dekat. Rencana program yang dilaksanakan oleh jajaran Kodim 0613/Ciamis sebagai inisiasi utama akan diresmikan dan beroperasi pada tanggal 17 Februari 2025 mendatang dalam rangka mendukung program prioritas utama Pemerintah yakni Makan Bergizi Gratis.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.